

**SPD, Bündnis90/Die Grünen, CDU, FDP und ÖDP
im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim**

**Stadtverwaltung Mainz
10-Hauptamt**

Vorlage-Nr. 1287 / 2021

**Antrag zur
Ortsbeiratssitzung am 17. September 2021**

Gestaltung der Autobahnüberführung am nördlichen Ortseingang

Die Verwaltung wird gebeten, im Benehmen mit der Autobahn GmbH die optische Aufwertung der Autobahnüberführung am nördlichen Ortseingang zu initiieren und die künstlerische Gestaltung in diesem Bereich - in Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat - zu unterstützen.

Begründung:

Der Brückenteil im Bereich der Oppenheimer Straße ist durch verschiedentliche Besprühungen sehr verunstaltet worden und hinterlässt am Ortseingang zu Laubenheim sowohl bei den Bewohner* innen als auch Besucher*innen einen sehr negativen Eindruck. Der Ortsbeirat Laubenheim hat bereits in der Vergangenheit deutlich den Wunsch geäußert, dass gerade die Ortseingänge freundlicher gestaltet werden sollten und Vorschläge zur Verbesserung gemacht.

Nachdem nun die Autobahn GmbH für die Autobahnbrücken zuständig wurde und keine Bedenken gegen die Gestaltung des Brückenteils hat, sind hier die Voraussetzungen zu einer Aufwertung des Brückenteils am o.g. Straßenabschnitt ermöglicht worden.

Die Stadtverwaltung wird daher gebeten, die erforderlichen Maßnahmen zur entsprechenden Umsetzung - in Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat - einzuleiten.

SPD	Bündnis 90/Die Grünen	CDU	FDP
Wolfgang Stampf	Gabriele Müller	Norbert Riffel	Dr.Christian Hecht
ÖDP			
Ulrich Frings			